

Hewlett-Packard Beitritt zum European Thin Client Forum

[7.6.2006] Das European Thin Client Forum (ETCF), ein Branchenverband für Server-based Computing und Thin Clienting, vermeldet prominenten Zuwachs: Mit der Firma Hewlett-Packard sei einer der führenden Hersteller des europäischen Thin-Client-Marktes neuestes Mitglied des ETCF.

Die Firma Hewlett-Packard ist dem Branchenverband European Thin Client Forum (ETCF) beigetreten. Zum Angebotsportfolio von Hewlett-Packard zählen etwa die Thin Clients der HP Compaq Serie. Zusammen mit dem neuen Mitglied und den über Distributoren vertretenen Marken repräsentiert das European Thin Client Forum nun etwa 70 Prozent des europäischen Thin-Client-Marktes, heißt es in einer Pressemitteilung des Verbandes. Heiko Gloge, Vorstand des ETCF, sagte: "Durch den Beitritt von Hewlett-Packard sind nunmehr fünf der sechs weltweit führenden Thin-Client-Hersteller im ETCF organisiert." Vor allem gemeinsame Messe- und Kongressauftritte sowie offensive Öffentlichkeitsarbeit hätten seit der Gründung des Verbandes im Jahr 2003 zur Bekanntheit der Server-based-Computing-Technologie und der am Markt beteiligten Unternehmen beigetragen. *(hi)*

<http://www.hp.com/de>

<http://www.etcf.de>

Stichwörter: Hewlett-Packard, HP, ETCF, Thin Clients, Server-based Computing

Quelle: www.kommune21.de